



4・5年生脱穀作業＝12月7日＝

- ◆ 12月7日脱穀
  - ◆ 10月18日稲刈り
  - ◆ 6月21日田植え
  - ◆ 5月23日もみまき
- 毎年、4・5年生が地域の環境保全組合の方々から教わっていただきながら、稲つくりの一年間を学習します。今年度も

## また一つ。最後の活動です

### 環境保全組合の方と脱穀作業

このほか、「水見(水の管理)」「あぜ草刈り」「掛け稲の準備」などなど、いつも気にかけて来ていただきました。毎朝、田んぼのすぐ横を通ってくるので、稲の花も観察できたりと思います。近隣の田んぼを貸していただいた郷司様に感謝しています。

# \*こころの準備も\*

## 各学年、2回目の交流会実施



上段第2回1年交流会。  
 国東小多目的ルーム  
 下段第2回5年交流会。  
 国東小体育館式場



第11月20日号  
 小原小学校  
 R6.11.20 発行  
 文責校長田中博恵

閉校まで5カ月を切りました。第1回3校交流会(全校児童)を10月2日に行った後は、学年ごとの交流会を実施しています。

11月6日に4・5年生の交流会。4年生は、本校職員の植田教諭が体育の授業を行いました。5年生は、算数の問題を取り入れた活動を行っていました。どちらもグループで協力する内容を意図的に取り入れていました。

11月7日は、1年生の交流活動がありました。来年度の1年生を招いて、それぞれの学校で準備した「秋のお店やさん」を出店していました。お店番役と新入時のお世話役に分かれていました。一人でお店番をしたり、園児の手を引いてお店を回ったり成長した姿が多く見られました。

11月14日は、2・3年生の交流会。どちらの学年もゲ

## \*また一つ楽しい思い出\*



11月8日小原小学校最後の遠足に山香の「るるパーク」へ行ってきました。

児童会が「閉校イベントアンケート」の結果から選び考えてくれたゲームをしたり遊具で遊んだり花昆虫館に行ったりしました。全校で思いっきり遊んだり、高学年が優しく下級生のお世話をしたり、おんぶしたり手を引いたりする姿が微笑ましく感じられました。小原小の良さを再確認できた一日でした。

稲作の作業を教えていただくだけでなく、「稲の成長」「働くことへの思い」「子どもへの願い」なども伝えていただいた貴重な経験でした。「これが最後か。さみしいなあ。」とつぶやいてくださいました指導者。子どもたちも職員も、みんな同じ気持ちでした。感謝でいっぱいです。

小原小学校のホームページが見られます。



### 養護教諭の目

現在、県内ではマイコプラズマ肺炎がまだ流行中です。ほとんどが軽症で自然に治ることもありますが、ごく稀に重症化することがあります。咳、発熱、頭痛などのかぜ症状がゆっくり進行し、特に咳は徐々に激しくなります。新型コロナウイルスのように飛沫感染するので、石けんにによる手洗いやマスク着用、換気などの感染予防策を行いましょう。季節の移り目なので、気を付けてください。